



学校だより

練馬区立大泉第二中学校

平成25年11月26日発行(7号)

教育目標

- ・よく考える人になろう
- ・進んで行動する人になろう
- ・責任感の強い人になろう
- ・豊かな心をもった人になろう



充実した秋

校長 眞々田 透

10月6日に体育祭、11月1日に文化発表会と大きな学校行事が続きました。どの行事にも生徒たちは力を惜しむことなく、精一杯努力していることはとてもすばらしことだと思います。みんなでひとつのことをやり遂げた喜びは、格別で、一人一人充実感を味わうとともに、一人一人の成長につながったことと思います。ご家庭のご協力をいただきながら、生徒たちが力を発揮出来たことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

生徒会活動や委員会活動も11日の朝礼で実質的に三年生から二年生へのバトンタッチがされましたが、生徒たちはこのように様々な活動を通して、助け合い、支え合い、思いやりの気持ちをもつことの大切さを学んでいます。そして、それぞれが責任をもつことで、自信をつけ成長していきます。本校の生徒の姿を見ていると、ひたむきに練習に取り組み、目標に向かって努力を続けています。そして、上級生の姿を見て、下級生が学び、生徒全員が気持ちをひとつにして成就感を味わっていることがわかります。さらに、この力を学校生活の様々な場面で発揮してほしいと思っています。

また、11月16日には、体育館で2年に一度の同窓会（大泉第二中学校ホームカミングデー2013）が開かれました。参加人数が少なかったのがとても残念でしたが、役員の方の手作りで卒業生によるギターの弾き語りや姉妹によるストリートダンスと趣向がこらされた会でした。同窓会に合わせて、同期会を開くところもあり、遠くから駆けつけた方もいらっしゃいました。楽しいひとときを過ごさせていただきました。

11月は児童生徒虐待防止推進月間で、練馬区ではいじめ一掃取組月間を実施しています。練馬区のいじめをなくし、子供たちが明るく楽しい生活が送れるように、子供たちがいじめについて考えて防止する気持ちをもつことをねらいとしています。今年はいじめ防止シンボルマークを募集しました。また、校内でいじめ撲滅アンケートを取ります。この機会に、みんなが明るく楽しい生活が送れるようになるには、どんなことに気を付けると良いのか、クラス等でも考えてみて欲しいと思います。

最後になりますが、落ち葉掃きの季節を迎え、保護者の方に可能な限りお手伝いしていただいています。お忙しい中保護者の皆様にはご協力いただき、ありがとうございます。

お知らせ

平成25年度授業改善推進プランを学校ホームページの学力向上計画欄に掲載しました。授業改善推進プランは、「学力向上を図るための全体計画」「教科の学習状況の実態および内容別・観点別の分析表」「全教科についての指導方法の課題分析と具体的な授業改善策」「全教科における授業(1単位時間)の配慮点」を載せています。ぜひご覧ください。

部活動や地域で活躍しています！

- 第7回自分で作る朝ごはんコンクール 銅賞1年女子1名、奨励賞1年男子3名・3年男子3名・1年女子11名(10月15日)※優秀作品展示 練馬区役所本庁舎1階11/26(火)～12/2(月)
 - 豊島区オープン駅伝競走大会女子第5区(3km) 区間賞2年女子1名(11月10日)
 - 第66回東京都中学校支部対抗陸上競技選手権大会 女子2年4×100m第3位(10月20日)
 - 大泉東地区祭絵画展 実行委員長賞2年男子、会長賞3年女子、銀賞3年女子3名、銅賞1年女子3名・3年女子1名(11月27日)
- 訂正とお詫び 前号6号の第51回練馬区中学校陸上競技大会女子個人の記録で、3年400mリレー第5位が漏れていました。失礼しました。

♪ 文化発表会へのご参観ありがとうございました ♪

日頃の学習の成果を発表する文化発表会に多数の来賓・地域の皆様、保護者の皆様に見ていただきましてありがとうございました。普段はなかなか見ることができない教科や文化部の展示・舞台発表はいかがだったでしょうか。保護者のアンケートには感動された様子がたくさん書かれてありました。また、文化発表会を成功させるために文化行事委員もがんばりました。自分の役割に責任をもち、みんなで盛り上げていった文化発表会でした。



1年書写・国調べのレポート



フラワーアート部の生け花



3年修学旅行のジャバラ

◆東京都児童・生徒体力・運動能力、生活・運動習慣等調査結果◆

体力合計点

	1年		2年		3年	
	男子	女子	男子	女子	男子	女子
全国	34.1	44.5	42.9	49.6	49.4	50.9
東京都	32.0	41.1	40.1	46.6	46.9	48.7
練馬区	32.1	41.8	39.9	48.3	47.9	50.4
大泉二中	35.7	45.1	44.1	52.2	51.8	52.0

今年度5月2日に行われた新体力テストの結果が出ました。全学年とも合計得点は全国平均、東京都平均、練馬区平均より高くなっています。ほとんどの測定種目で上回っていましたが、1年男子は「20mシャトルラン、持久走」に弱い傾向があり、1年男子以外は「ハンドボール投げ」が弱い傾向にあるという結果が出ました。